

論語教室だより

『寺子屋・こども論語塾』世話人会

第 28 号

2013 (平成 25) 年 6 月 15 日 (土)

「ろん語じゅくの楽しいところ」

札幌市立手稲宮丘小学校 3 年 上野 暁一

ぼくがろん語じゅくに通うきっかけとなったのは、ようち園の年長組の時に子どもべんろん大会に出たことです。大会のあとに、新田先生からろん語じゅくを始めると聞いて、おもしろそうだなと思い、かぞくでやってみることにしました。

ろん語じゅくで一番すきなところは、黒ぼんの字をメモすることです。なぜかという字を書くことができます。きだし、むずかしい字を書いておぼえることができるからです。

次にすきなところは、長いしょうくを読むことです。なぜかという、長いしょうくをいきつぎしないので間ちがえなく読めると楽しい気持ちになるからです。そして、また、長いしょうくにちょうせんしたくなるからです。

すきなしょうくは、日めくりカレンダーの 21 に書いてある「おしえありてるいなし」です。なぜかという、人はよいきょういく、よい先生によって、りっぱな人物になれるというしみだからです。

これからも、できるだけ長くろん語じゅくに通って、みんなといっしょにべんきょうしていきたいと思えます。

※ 来月は、前山聖君をお願いします。

★ 塾生紹介 ★

| | | |
|--|-------------|---|
| <small>まえはな あやね</small> 前鼻 綾音さん | <氏 名> | <small>みむら</small> 三村 カヅ子さん |
| 北海高校・1 年 | <学校名・学年> | 主婦 |
| 国語・美術 | <好きな教科> | |
| 読書・手芸 | <趣 味> | エアロビクス、ウォーキング、ヨガ、カラオケ |
| 坂本龍馬 | <尊敬する人物> | 今は亡き中学時代の恩師 |
| チョコレート | <好きな食べ物> | 好き嫌いはなく何でも食べるそうです。 |
| まだ 2 回ですが、先生の論語の解説がとてもわかりやすく、おもしろいと思います。 | <そ の 他> | 学ぶことの楽しさ、学生気分を味わっています。学ぶことの楽しさ、学生気分を味わっています。 杯です。ずっと通い続けられたらと思います。大きな声を発する喜び、論語塾に出会えたことに乾杯です。ずっと通い続けられたらと思います。 |
| 叔父の影響もあり、公立高校合格をかって北海高校に入学し、演劇部に入部しました。歴史もの等の本が好きで、一日 4 冊読むこともあるそうです。友達からお人好しと言われることもあります。根は正直な方だと話してくれました。私は、前鼻さんはとても誠実で心の優しい友達思いの女の子だと思います。地道にコツコツ努力することを厭わない人から好かれるタイプです。これから論語塾で「仁の心」を育み、精神的に逞しい北海健児になって下さい。 | <先生からのコメント> | この四月から週 3 回程、カラオケを習っているそうです。また、fitness club へ通って心身を鍛えると同時に、10 年来毎朝テレビのラジオ体操を欠かしたことがないとのこと。銭湯に週 2~3 回行って帰宅しての 350 ミリのビールは格別だそうです。たった一人の息子さんは、結婚して東京にいるそうですが、早くお孫さんの顔が見たいと話してくれました。ご主人を大切にされている雰囲気は何となく伝わってきて、思いやりのある優しい方だと感じました。これからも、健康で長生きされることを願っております。 |